



**Universidad Nacional de Córdoba**  
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

### **Declaración H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2023-00966883- -UNC-ME#FFYH

---

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD, EN SESIÓN DEL TRECE DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS.

#### DECLARA:

Alto al genocidio del Estado de Israel. Solidaridad con el pueblo palestino.

Ante el conflicto armado entre Palestina e Israel, este Consejo afirma que allí no estamos frente a “una guerra” ni con “dos demonios” equiparables, sino el ejercicio de la legítima resistencia de un pueblo oprimido desde hace décadas por la política racista, expansionista y de terrorismo de Estado de Israel.

Que incumplió 24 resoluciones de la ONU, incluso la Comisión de Derechos Humanos de dicho organismo denunció que Israel ejerce una forma de apartheid. Y en estos momentos, está cometiendo una nueva masacre. Que cuenta con el apoyo de las potencias imperialistas, al tiempo que realizan acusaciones de violaciones a los derechos humanos por parte de aquellos que no se le someten. Sin embargo, este genocidio está siendo apoyado con armas, fondos y con una concentración de fuerzas militares en la zona, por Estados Unidos y sus subordinados de la Unión Europea, países que intentan criminalizar las protestas en contra, entre ellas las de docentes y estudiantes universitarios. A pesar de ello una enorme marcha a favor de Palestina se organizó estos días en Washington y en distintas ciudades del mundo.

El Estado de Israel viene bombardeando sin piedad escuelas, hospitales, mezquitas, iglesias y barrios en Gaza, a la que además ha dejado sin luz, agua, combustible ni ayuda humanitaria. Dos tercios de los hospitales ya no funcionan. Dicho ataque ya ha causado unas 10.500 muertes y 26.000 personas heridos, de las cuales el 60% son mujeres, niñas y niños. Israel fuerza el desplazamiento de cientos de miles de gazatíes al sur de la Franja, preparando la ocupación directa con sus tropas. Un episodio más de su limpieza étnica antipalestina.

Pero la barbarie genocida desatada por Israel está siendo respondida en Palestina y repudiada por movilizaciones multitudinarias en todo el mundo, desafiando muchas veces las prohibiciones de los gobiernos. Rechazamos las campañas mentirosas de Israel, EE.UU. y demás gobiernos y políticos cómplices, que avalan una nueva masacre anti-palestina. La causa del conflicto es el genocidio que comete Israel desde que se fundó, en 1948, a sangre y fuego. Y el gobierno ultraderechista de Netanyahu, cuyo autoritarismo además desató una crisis interna, agravó la ofensiva antipalestina procurando la colonización completa y la anexión de Cisjordania.

Reconocemos al pueblo palestino su derecho a autodeterminarse y a rebelarse para derrotar la opresión que sufre desde hace 75 años, agravada ahora por el criminal cerco y bombardeo a Gaza. Invalidamos cualquier intento del gobierno israelí por utilizar el genocidio nazi para ocultar su propio genocidio contra Palestina y acallar las voces críticas.

Solicitamos al Honorable Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba que se pronuncie en similar sentido.